

Bericht Turnier in Karlsruhe am 05. März 2011 - 4. Intern. Futsalturnier der Jugend

Treffpunkt in Duisburg HBF; Pünktlich wären wir um 14.15 - 14.30 Uhr allen Spieler da. Aber erst Andre Schulz und Kevin Posselt sind zu früh um 13.00 Uhr. Der Jugendbetreuer Hoge war um 13.05 Uhr und gehe zum Cafe dort da Schulz und Posselt. Dazu dabei wären allen Zug im Streik nur 10 bis 15 Min verspäteten. Trotzdem schaffen wir ab 14.50 Uhr Duisburg nach Mainz. Wir holen Mike G in Köln ab. Wir steigen aus Mainz Hbf. Pech! Verpasst den Zug. Zufall neben Gleis steht der Zug nach Karlsruhe. Wir laufen schnell zum Zug. Egal Hauptsache! Der Zug war RB als wie S-Bahn gesamt 2 Std. Mike G. hatte Idee Spiel und Witze im Zug. Wäre es toll und Spaß. Wir sind 20.40 Uhr in Karlsruhe Hbf. Ich frage Info. Wir gehen zur Straßenbahn rein bis Moltkestrasse aussteigen. Wir gehen weit zum Jugendherberge. Komisch stimmt was nicht! ich und Irem fragen Polizei. Polizei sagt geradeaus und links da Jugendherberge. Wir denken nahe. Nee, leider weit zu Fuß gehen, also wir gehen halb Std. zum Jugendherberge da. Gott sei Dank! Alle Spieler und Betreuer Hoge tragen nach oben Zimmer abstellen. Morgen früh sind wir aufgestanden. Wir frühstücken fertig, das ist Pflicht; muss wir den Tisch säubern und Bettwäsche ausziehen und unterbringen und werfen im Korb. Wir fahren zum Hallenturnier, um 9.35 Uhr sind wir da. Ich mache das Spielbericht und die Spielpaarungen holen und schreiben. Hoge und Eric waren viel aufregend dafür Recklinghäuser. Die Spieler hatten gut gespielt und viele n versuchten Tor machen. Anfang nicht schlecht spielen. Klar ist A. Schulz erstmals Torwart spielen. Zweite Spiel noch besser war die Leistung da. Auch Schiri war nicht in Ordnung. Letzter Spiel wäre das Spiel unmöglich wegen Schiri. Der Schiri passt nicht auf wegen vielen Fouls davon Schwäbisch Gmünd. Später wacht Der Schiri endlich. Hoge wäre auf Schiri schimpfen. Daniel Weiel hatte mit dem Schiri beleidigten, du scheiß Schiri und HA Mimik zeigen. Der Schiri gibt Gelb und Rot an Daniel Weiel. Schwäbisch Gmünd - GSV Recklinghausen 3:0, Nachholtor 3:3, bald 1 Min vorbei Pech 4:3 für Schwäbisch Gmünd gewonnen. Aber Dennis Karcezowski hätte gesamt 9 Tore und selbst Ausleihe verein von Wesel. Armin R. hat nur 1 Tor. Hoge sagt: ich bin zufrieden und allen Silber sind gut gespielt. Dazu stolz auf meine Fußballbrüder!!!! Dann Party um 21.30 Uhr bis 4.00 Uhr Ende. Der Bus kommt und ist nur klein. Alle gl gehen sofort rein im Bus verstopfen wie "Liverpool Station". Wir fahren nach Hause. Es klappt gut. läuft es gut. Ohne viel Streit uns Recklinghäuser. Damit bin ich wenig arbeiten für Jugend. Aber ich habe mit Mühe mit Jugend organisieren und erledigten, macht mir Spaß mit Jugend.

gez. Christian Hoge

